
Auf Nachfrage von Ratsherrn Kühl bestätigt Herr 1. Stadtrat Hillgruber, dass es sich bei dem 

Betrag in Höhe von 12 Tsd. EUR um den Gesamtzuschuss inklusive der Hälfte der Erlöse, den 

die Stadt aus den Standgebühren für die Altkleidersammlungen erhält, handelt. 


